



La Delegación de Gobierno en La Rioja acoge una jornada de puertas abiertas para acercar a la ciudadanía la Administración General del Estado

- En la clausura de la jornada, Marrodán Funes ha destacado que “la rehabilitación del antiguo Palacio de Justicia para albergar los servicios de la AGE es un ejemplo del Plan Estratégico del Ministerio de Política Territorial para mejorar y modernizar la Administración”

1 de julio de 2022.- La Delegación del Gobierno de España en La Rioja ha acogido esta mañana una jornada de puertas abiertas con el objetivo de acercar la Administración General del Estado (AGE) a la ciudadanía.

Los diferentes jefes del área han podido trasladar a los asistentes los servicios que se prestan desde la AGE en La Rioja, como las actuaciones para erradicar la violencia machista, las relacionadas con facilitar la integración social y laboral de las personas de otros países que llegan a España o la atención que se presta, tanto digitalmente como presencialmente, esta última con horarios ampliados, atención sin cita previa y ayudando a las personas sin conocimientos digitales para que nadie se quede atrás.

La jornada ha sido clausurada por la delegada en La Rioja, María Marrodán Funes, quien ha destacado “el objetivo del Gobierno de España es garantizar una presencia equilibrada del Estado en todo el país, acercar la Administración a la ciudadanía y mejorar la prestación de los servicios públicos”.

Asimismo, Marrodán Funes ha insistido en que “la rehabilitación del antiguo Palacio de Justicia para albergar los servicios de la AGE es un ejemplo del Plan Estratégico del Ministerio de Política Territorial para mejorar y modernizar la Administración”.